



## 金管バンド部

金管バンド部担当 藤田 聡子

金管バンド部では、運動会のパフォーマンスのほか、5月の「銀座柳まつり」や10月の「みゆき通りコンサート」などを通して、日頃からお世話になり、支えて頂いている銀座の街の皆様への感謝の気持ちを演奏で届けています。11月には開校140周年の式典や同窓会でのアトラクション演奏などお祝いの場でもたくさんの方の活躍の場を頂きました。

発表に向けての日々の練習中には、「できた!」という喜びもあれば、思うように音が出なかったり、振付が揃わなかったりと、苦労もたくさんあります。しかし、練習を繰り返していくとみんなの一生懸命が一つになり一人ひとりの音が自信で輝き出す瞬間があります。そんな一瞬一瞬を大切にしながら活動できる金管バンドでありたいと思っています。

### 算数少人数

算数少人数担当 中迫 亮佑

算数の学習は1・2年生は学級担任2名、3～6年生は学級担任2名と算数少人数担当、講師の計4名で、児童の実態や内容に応じて学年を3～4展開にし、授業を行っています。

算数は、学習内容の系統性が強く、既習事項を活用しながら学習を積み重ねていく教科です。少人数指導では、基礎的な知識や技能の習得を基にし、一人一人が自ら考え、児童同士の考えを学び合い、自分の考えが広がることにつながる授業づくりを行っています。

算数は、一つの答えを求める際に様々な考えや方法があります。既存の知識や考えを生かして未知の答えを見つける力は、これからの社会で求められていく能力です。子どもたちが思わず解きたくなるような課題を提示し、楽しみながらその能力を育てていけるよう、指導を行っています。

### 一校一国運動

4学年担任 豊田 雅子

4年生は、一校一国運動として、年間を通してインドについて学んでいます。

1学期は、インドの結婚式の衣装を調べ、人々がどのような暮らしをしているか考えました。

2学期は、インド大使館から講師の先生をお招きして、インドの踊りを習いました。インドの踊りは神様を表現している古典的なものと、映画音楽などで歌われているアップテンポの Bollywood があります。手の動きで動物や気持ちを表現するので一つひとつ一生懸命覚えました。習った踊りは運動会で披露しました。また神様・学校・歴史などテーマを決めて調べたことをポスターにまとめ発表しました。

3学期は、G I I S (グローバルインターナショナルインディアンスクール) との交流や大使館訪問を予定しています。この学習を通してインドを身近に感じ、理解を深め、さらに、他国への理解にもつながっていくことを願っています。

### 泰明タイム

体育委員会 船木 裕介

朝の時間を活用し、行っている「泰明タイム」は、子どもたちに運動の機会を与えると同時に、人間関係づくりにも役立っています。以下のように6種類の遊びを楽しみます。

・校庭 「長縄・短縄」怖がらず連続で縄に入れるように練習しています。

「なげるくん」長い綱に通したバトンを遠くまで投げます。

「八の字つなひき」2人組で縄を八の字になるように投げ、八の字になったと同時に綱引きをします。

・体育館「ターゲットスナイパー」ボールを穴に投げ入れ、入った個数を競います。

・屋上「鬼遊び」ふやしおに たすけおに 手つなぎおになど様々な鬼遊びをします。

「リバーシ」どちらのチームがたくさんの大型オセロを自分のチームの色に返すことができるかを競います。

泰明小学校の子どもたちが泰明タイムでの活動をきっかけにして、日常的に運動に親しむ力が身に付けてくれることを願っています。今後も運動好きの児童を育てるために、環境を活用し、運動の楽しさを体験させることにより、主体的に運動遊びに参加できる児童を増やしていきたいと思えます。